

NOMBRE DEL ALUMNO: Francisco José Ramos Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR: VICTOR TADEO CRUZ RECINOS

LICENCIATURA:

Contaduría pública y finanzas

MATERIA: INSTRUMENTOS FINANCIEROS DERIVADOS

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 7 cuatrimestre (Domingos)

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: mapa conceptual.

EL RIESGO DE LOS MERCADOS FINANCIEROS.

Concepto de sistema financiero.

Desde mediados del siglo XIX el Sistema Financiero dio sus primeros pasos. Pasó por momentos de tensión, como la Revolución Mexicana. Incluso de confusión durante el surgimiento de los grupos financieros, ante la falta de leyes que los regulara.

El objetivo del Banco de México

Es procurar la estabilidad del poder adquisitivo de nuestra moneda, y su finalidad es promover un sano desarrollo del SFM. El Banco de México

Condusef

Es organismo público un de descentralizado Administración Pública Federal misión: aue tiene como Promover У difundir educación y la transparencia financiera para que los usuarios tomen decisiones informadas sobre los beneficios, costos y riesgos de los productos y servicios ofertados en sistema financiero mexicano;

Definiciones.

ΕI sistema financiero desempeña un papel central en el funcionamiento y desarrollo de la economía. Está integrado principalmente por diferentes intermediarios mercados V financieros, a través de los cuales una variedad instrumentos movilizan el ahorro hacia sus usos más productivos.

La CNBV lleva a cabo las siguientes funciones

Procura la estabilidad correcto funcionamiento de las financieras. instituciones Mantiene y fomenta el sano y equilibrado desarrollo del sistema financiero en su conjunto, para proteger los intereses de los usuarios.

El IPAB realiza las siguientes acciones,

Protege el ahorro de los mexicanos.

Administra los pasivos.

Recupera y administra los activos.

Determina y ejecuta los métodos de resolución en bancos e instituciones de banca múltiple que presenten problemas de solvencia.

Los dos pilares rectores del Sistema Financiero Mexicano son:

El Banco de México (Banxico).
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro es un Órgano Desconcentrado de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público encargado de coordinar, regular, supervisar y vigilar los sistemas de ahorro para el retiro. Las instituciones que supervisa son las Afores, Siefores y las empresas operadoras de la base de datos nacional del SAR.

MERCADOS FINANCIEROS Y FUNCIONES.

Que es

Los mercados financieros son aquéllos en los que se intercambian activos con el propósito principal de movilizar dinero a través del tiempo. Están integrados fundamentalmente por los mercados de deuda. los mercados de acciones y el mercado cambiario.

Mercado de divisase

Es el mercado más líquido en todo el mundo, ya que está involucrado el dinero metálico. Las divisas se pueden intercambiar en plataformas reguladas en línea, en casas de cambio, a través de sistemas interbancarios, brókeres FX, etc.

Mercado monetario

En mercado sumamente líquido y que se mueve en intervalos de más corto plazo. Sirve para la financiación y préstamos a corto plazo, generalmente de menos de 18 meses. Así, es un mercado de intercambio de activos con plazos de amortización cortos.

La finalidad

Es poner en contacto oferentes y demandantes de fondos, y determinar los precios justos de los diferentes activos financieros.

El mercado de la bolsa

Es donde se compran y venden acciones de empresas, lo que da lugar al intercambio o trading según distintos indicadores, técnicas, estrategias y datos.

Mercado financiero de derivados

Aquí se intercambian derivados de instrumentos financieros, generalmente contratos, que cambian según el precio del activo per se.

Las bolsas más grandes del mundo son

La Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE)

NASDAQ

La Bolsa de Tokio.

Bolsa de Shanghái.

La Bolsa de Hong Kong.

Euronext (bolsa europea con sede en Ámsterdam)

Mercado de bonos

Los bonos son emitidos cuando una organización requiere financiarse. Los inversores interesados compran los bonos en busca de obtener algún beneficio a mediano o largo plazo. Cualquier tipo de organización, grande pequeña, puede emitir bonos.

Mercado OTC

Es un espacio secundario donde se intercambian activos fuera de los mercados tradicionales. Así, no afecta UNIVERSIDAD DEL SURESTE 27 directamente a la liquidez de estos activos en los espacios tradicionales y -hasta cierto puntono afecta a sus cambios de precios. Este mercado requiere menos regulación y, en consecuencia, participan organizaciones más pequeñas.

Instrumentos o activos financieros. Compraventa de Divisas Mesa de Dinero. Garantía Bursátil. Bancomext operaciones peso-dólar ofrece sus Avala total o parcialmente el americano, se cotiza a plazo clientes la compraventa en pago de capital o intereses mismo día, 24 y 48 horas. Para en Reporto de Directo o relativo a la emisión de papel otras divisas se cotiza a un valores gubernamentales certificados comercial. bancarios negociados en el plazo de 48 horas. bursátiles o cualquier otro mercado de títulos de deuda instrumento utilizado en el con diferentes plazos. El papel mercado de valores nacional o de Bancomext cuenta con la extranjero. garantía del Gobierno Federal.. Derivados. Activos financieros Depósitos Bancarios en Instrumentos Moneda Extranjera. financieros mantenidos para negociar diseñados a la medida de las necesidades de los clientes, los Se considera que un activo Bancomext otorga depósitos cuales permiten mitigar el financiero (préstamo o crédito, bancarios en moneda riesgo de mercado al que se extranjera, los cuales tienen comercial no, valor 0 expuestos encuentran representativo de deuda. garantía también la balances con motivo de las Gobierno Federal. fluctuaciones en el tipo de instrumento de patrimonio derivado) se posee para negociar cambio o tasas de interés. cuando se origine o adquiera con el propósito de venderlo en el corto plazo y sea un instrumento financiero derivado, siempre que no sea un contrato de garantía financiera 0 instrumento cobertura.

En estos mapas conceptuales podemos ver ase cercar del tema.

Programa de pagos recaudados donde nos explica en breves palabras acerca de la importancia de los el riesgo de los mercados financieros, mercados financieros y funciones. Instrumentos o activos financieros. Estos temas son de suma importancia porque en ellos nos explica cómo funciona nuestro sistema financiero y tener conocimientos de lo actual hay personas que aveses no les interesa nuestro estatus económico pero es de suma rebelancia que tengamos en cuenta los riesgos en los mercados financieros.

Unas de las Características del riesgo financiero son. Que surge a partir de cualquier decisión tomada relacionada con inversiones.

Puede deberse a factores internos y externos.

El riesgo financiero en las inversiones aumenta mientras más descienda la confianza en la empresa.

Por eso debemos estar enterado de lo que sucede en la actualidad y siempre como persona irnos actualizando día adía.

¿Cuál es la importancia del riesgo financiero?

Los riesgos financieros aumentan cuando hay endeudamiento elevado, variaciones de cambio en las tasas de interés, administración inadecuada, operaciones de mercado, inversiones con alto grado de inseguridad, así como falta de información para tomar decisiones acertadas.

Por eso nosotros como contadores debemos tener una buena administración de nuestros estatus financiero y tener en claro nuestros objetivo en futuro.

Es un poco de lo que les puedo explicar de lo que habla mi mapa conceptual.